

2013 - 2014

1.Herren

Die Herren beenden die Saison auf Platz VI der Bezirksliga.



1.Damen

Die I. Damen in der Landesliga zu Hause, beendet die Saison auf Platz drei der Tabelle. Trainer Jörg Nietsch.



2.Damen

Die II. Damen (eigentlich eine A-Jugend) spielt in der Bezirksklasse und beendet die Saison ebenfalls auf Platz drei.Trainer Sabine Burdorf.



Sie nahmen an verschiedenen Turnieren teil...



Wehdener Rasenturnier

Jugend

Die U 20 wurde Bremer Vizemeister und nahm an den Regionalmeisterschaften teil und erreichten dort einen tollen 4. Platz.



Heikos U18 spielt, wie sollte es anders sein, in der U 20 und ist dort Meister geworden.



Die U 16, trainiert von Uwe, spielt auch eine Klasse höher (U 18) und wird Zweiter.



Schorsch und Uwe trainieren die U 13 gemeinsam, die in der U14 Liga spielt und dort von Schorsch betreut wird und Zweiter wird.

Die U 13 holt sich den Titel bei den Landesmeisterschaften.



Mixed- Liga

Im Mixed Bereich haben wir zwei Trainingsgruppen, wobei die Mannschaft von Tomke die "Geest Devil" am Spielbetrieb teil nimmt.



Die Geest Devils gewannen das Wehdener Rasenturnier.



Freizeit-Mixed

Die andere Gruppe wird von Susanne betreut und es scheint sich eine neue Gruppe zu bilden, dies sind die Eltern einiger Spielerinnen und wird von Schorsch betreut.

Sonstiges

Patricia Burdorf schließt erfolgreich die Trainer C-Ausbildung ab und übernimmt die Kindergruppe ab 6 Jahre.

D-Schiedsrichter



C - Schiedsrichter

Sarah und Patricia haben ihre schriftliche

Prüfung bestanden. Die Praktische Prüfung folgt im September.

30.8 - 6.9.2014 Bildungswoche in Worpsswede

Resümee der Teilnehmer, die Zeit ist viel zu schnell vergangen. Es war anstrengend, lehrreich und hat uns viel Spaß gemacht. Die Herausforderungen des Zirkel – Coopertest und Koordinationstraining konnten von allen voll und ganz erfüllt werden... Wir waren voll motiviert und haben unser Bestes gegeben. Die Mannschaften haben sich untereinander besser kennen gelernt. Die Volleyballturniere haben viel Spaß gemacht. Durch Günter unseren Inneren Schweinehund, haben wir uns besser kennen und akzeptieren gelernt. Das Stockbrot am Lagerfeuer war eine tolle Abwechslung und ein schöner Tagesausklang. Das Essen in der Herberge war gut und lecker. Beim Heimlichen Freund haben sich Viele, tolle Dinge einfallen lassen. Die Entspannungsübungen haben abends gut getan... Die Schaukel war toll. Der Cocktail „Teamgeist“ war lecker... das Kratzeis, die stärkenden Bananen und Äpfel kamen zur rechten Zeit, um uns wieder mit Energie zu versorgen. Es war eine tolle Erfahrung bis an die Grenzen zu gehen...

Resümee der Trainer, tolles Team. Es hat viel Spaß gemacht mit euch zu arbeiten... es gab keinen Zickenalarm und ihr hattet untereinander einen tollen Umgang. Euer Einsatz war hervorragend, alle haben gut durch gehalten und man kann die Fortschritte sehen... Die „kleinen“ waren toll. Wünschenswert wäre es, ein bisschen besser zu hören... Alles in Allem ein Tolles Erlebnis.... bis zum nächsten Jahr.... wenn es wieder heißt FTG.... auf zur Bildungswoche für junge Mädchen und Frauen...